
Ibrahim DJAMBO
TAILLE
2.08 m

POIDS
98 Kg

AGE
14/07/1992 (31 ans)

MAIN
Droitier

NATONALITÉ
 Mali

STATUT
Cotonou

POSTE
4/3 - Power Forward / Small
Forward

NIVEAUX
Pro B
NM1

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
France / Lorient (2022/2023)

CHAMPIONNAT
NM1

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Formé dans la célèbre fac de Clemson, leader de la selection nationale malienne, Ibrahim est Passé par la Nationale 2 à Calais lors
de la saison 2018/2019, et il avait terminé dans le Top 10 des meilleurs marqueurs de la Poule C avec ses 17,2 points, 9,1 rebonds et
1,6 passe pour 20,9 d'évaluation sur 26 matchs et le COB avait fini à la troisième place au classement (19V / 7D).

Des solides performances qui lui ont ouvert les portes de la Nationale 1 pour cet exercice 2019/2020. Avec Angers, au sein de
l'équipe leader de la Poule A, il a tourné à 12 points (53% à 2 points, 34% à 3 points, 86% au LF), 5 rebonds, 1 passe pour 13
d'évaluation en 26 minutes. Un record à 30 points, 12 rebonds et 1 passe pour 37 d'évaluation en 30 minutes contre
Boulogne-sur-Mer cette année.

Dominateur en NM2 pour ses premiers pas dans l'Hexagone, bon dans une des meilleures formations de NM1, il marche sur les pas
des Lien Phillip et les Grimmer Paumier, ces joueurs qui s’adaptent en montant de niveau ou des joueurs qui sont arrivés en France
sur des divisions trop basses pour le niveau de jeu, mais qui nt pris tous les risques pour mettre le pied dans la porte

Grand, de statut Cotonou, capable de tirer à 3-points, membre de la sélection nationale du Mali, francophone, deux ans d'expérience
en France ... son profil est attractif sur le marché français et il serait à coup sûr une bonne pioche pour un club qui lui fera confiance.

Sérieux, travailler et Humainement irréprochable .

RÉSUMÉ ENGLISH

Trained in the famous Clemson university, leader of the Malian national selection, Ibrahim passed through the Nationale 2 in Calais
during the 2018/2019 season, and he finished in the Top 10 of the best scorers in Pool C with his 17 , 2 points, 9.1 rebounds and 1.6
passes for 20.9 evaluation over 26 games and the COB finished in third place in the standings (19V / 7D).

Solid performances which opened the doors to the Nationale 1 for this 2019/2020 financial year. With Angers, within the leading team
of Pool A, he shot 12 points (53% 2 points, 34% 3 points, 86% LF), 5 rebounds, 1 assist for 13 evaluation in 26 minutes. A record of
30 points, 12 rebounds and 1 assist for 37 evaluation in 30 minutes against Boulogne-sur-Mer this year.

Dominator in NM2 for his first steps in France, good in one of the best formations of NM1, he follows in the footsteps of Lien Phillip
and Grimmer Paumier, these players who adapt by leveling up or players who have arrived in France on divisions too low for the level
of play, but who didn t take all the risks to set foot in the door

Tall, of Cotonou status, able to shoot at 3-points, member of the national selection of Mali, French-speaking, two years of experience
in France ... his profile is attractive on the French market and he would certainly be a good pick for a club that will trust him.

Serious, hardworking and Humanly flawless.
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CARRIÉRE

SAISON PAYS / ÉQUIPES CHAMPIONNATS

2022/2023 France / Lorient NM1

MOYENNE

SAISON MATCHS MIN PTS %2PTS %3PTS %LF RD RO RT PDS INT C BP EVAL

2022/2023 - NM1
France / Lorient 36 27.5 11.8 50.0 40.7 83.7 3.9 0.8 4.8 1.2 0.7 0.8 1.1 13.8

TOTAL

SAISON MATCHS MIN PTS %2PTS %3PTS %LF RD RO RT PDS INT C BP EVAL
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